

Dauthendey, Max: Wir erkannten die Sträucher noch nicht (1892)

1 Wir erkannten die Sträucher noch nicht,
2 Es hatte noch keiner sein Blättergesicht.
3 Nur der Rosenbusch zeigte zartzackige Spitzen,
4 Und der Schlehdorn beperlt tat voll Augen sitzen.
5 Sonst Grüngras und Grünklee standen bescheiden,
6 Grün ohne Blume durfte den Acker nur kleiden,
7 Und Wolken mußten im Grau noch weiden.
8 Uns gingen die Augen in Umschau sehnsüchtig umher
9 Und bepflanzten mit Herzwünschen den Weg, der noch blumenleer.

(Textopus: Wir erkannten die Sträucher noch nicht. Abgerufen am 23.01.2026 von <https://www.textopus.de/poems/260>)